Miércoles 26 de Mayo del 2010

Última modificación 26.05.2010

El Financiero Confusión y miedo pegan a mercados Clara Zepeda Hurtado La confusión continuó dominando la trayectoria de los mercados de valores, por lo que trasladar dinero de un instrumento a otro atiza la volatilidad. El temor de una recaída económica se tradujo de inmediato en búsqueda de seguridad (salida de activos con riesgo, como acciones o mercados emergentes). La debilidad del sistema financiero en España, con las dificultades en sus cajas de ahorro y la creciente tensión entre las dos Coreas, se sumaron a las dudas sobre el futuro del euro de días pasados. Europa propone fondo de rescate pagado por los propios bancos BRUSELAS, Bélgica, 25 de mayo.- La Comisión Europea (CE) propondrá la creación de un fondo de rescate para las instituciones bancarias "financiado por ellas mismas", comentó el presidente del Ejecutivo europeo, José Manuel Durao Barroso. La idea de Bruselas es crear una tasa sobre las operaciones bancarias cuvos beneficios serían destinados a ese mecanismo de ayuda, una idea que viene siendo discutida por los 27 desde hace meses. De esa manera, la CE confía en "minimizar el costo para los contribuyentes" de futuras operaciones de rescate a bancos insolventes, como las que lanzaron muchos gobiernos europeos en el auge de la crisis financiera, explicó Barroso en un discurso durante una conferencia en Bruselas. El mundo no está fuera de peligro todavía: Chaves (Marcela Ojeda Castilla) En México, un tema de gran preocupación en el mediano plazo es el de la pobreza, que aún es alta y ya de por sí estaba aumentando antes de que empezara la crisis en 2008, alertó el director de Políticas Económicas para América Latina del Banco Mundial (BM), Rodrigo Chaves. En tanto, el economista en jefe para México de HSBC, Sergio Martín, advirtió que este problema se podría aqudizar porque nuestro crecimiento económico sique siendo mediocre. Chaves cuestionó si el espacio fiscal que se tiene será suficiente para hacerle frente a este problema. La recuperación global, en riesgo, advierte el FMI SAO PAULO, Brasil, 25 de mayo.- La crisis de deuda soberana de Europa es la principal amenaza para la recuperación económica global, advirtió el director gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Dominique Strauss-Kahn. Los países europeos deben resolver sus problemas fiscales en la medida que buscan que sus economías crezcan, añadió durante una conferencia en Sao Paulo. Y aunque ya se han aplicado algunas reformas a los sistemas financieros, aún hay mucho trabajo por delante, señaló Strauss-Kahn. Agregó que las reformas regulatorias deben ser consistentes de manera de no descarrilar a la economía global nuevamente. En nivel histórico, entrada de capitales especulativos Eduardo Jardón La inversión extranjera de cartera hacia México registró un monto sin precedente durante el primer trimestre del año. En el periodo ingresaron al país nueve mil 799 millones de dólares provenientes de capitales especulativos del exterior. Esto fue resultado de una salida de inversión en el mercado accionario por 740 millones de dólares, y de entradas por cinco mil 398 millones al mercado de dinero y de cinco mil 141 millones de dólares por valores emitidos en el exterior. En los últimos meses, el país recibió cuantiosos flujos de activos de inversionistas extranjeros, que fueron atraídos por el nivel de las tasas de interés domésticas y su diferencial respecto al de países como Estados Unidos. Industria del plástico brasileña aplastaría a empresas mexicanas Esther Arzate El Instituto Mexicano del Plástico Industrial (IMPI) recomendó que México no firme un tratado comercial con Brasil o que, de lo contrario, excluya a la industria del plástico porque los brasileños desaparecerán a las empresas mexicanas. El tratado con Brasil en la industria del plástico representa una amenaza porque los empresarios mexicanos no están preparados para competir con los brasileños y un tratado comercial puede provocar "un gran hoyo", alertó el presidente del IMPI, Rafael Blanco Vargas. En rueda de prensa, el empresario comentó que Brasil cuenta con 200 empresas que fabrican maquinaria especializada para la transformación de plásticos, como inyectoras y para la elaboración de moldes, mientras en México sólo hay una fábrica de ese tipo que produce el 0.1 por ciento del mercado nacional. Sin empleo, 2 millones 540 mil personas Arturo Robles La tasa de desocupación en el país ascendió en abril a 5.42 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA), lo que representa dos millones 540 mil desempleados, cifra superior en 165.3 mil a los de igual mes de 2009 y un incremento de 300.5 mil con relación al mes previo. Este crecimiento diverge con las expectativas de un menor desempleo por parte del mercado y supera la tasa alcanzada en marzo, de 4.81 por ciento, y en abril de 2009, de 5.25 por ciento. Información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) establece que en términos anuales la tasa de desocupación en los hombres disminuyó al pasar de 5.48 a 5.41 por ciento, mientras que en las mujeres aumentó de 4.88 a 5.43. Empresarios de AL se sienten ignorados por sus gobiernos (Isabel Becerril) Los empresarios de América Latina y el Caribe, incluidos los de México, se sienten ignorados por sus gobiernos y tienen una nula o escasa influencia en el diseño de las políticas públicas, lo que les preocupa porque las mismas no están en línea con sus objetivos. Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), dijo que la mayor exigencia de 72 por ciento de los consorcios de la región a sus gobiernos es la seguridad jurídica. Además, 73 por ciento de los hombres del dinero latinoamericanos y de España consideran que no tienen influencia al establecerse en sus países las políticas públicas. Se han creado 403 mil 483 nuevos empleos en 2010: Lozano Zenyazen Flores El titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Javier Lozano Alarcón, aseguró que el ritmo de inversiones y generación de empleos crecerá de manera sostenida a lo largo del año, pese al aumento de 5.42 por ciento en el desempleo durante abril, que ayer dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Muestra de ello son los 21 mil 579 nuevos puestos que se crearon en la primera quincena del mes en curso en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), de los cuales 83.9 por ciento son permanentes y 16.1 por ciento son eventuales urbanos. Así, en lo que va del año suman 403 mil 483 nuevos trabajos, y se alcanzan los 14 millones 284 mil 764 cotizantes. No hay condiciones ni para conservar plazas laborales Isabel Becerril En México aún no existen las condiciones ni para generar ni para conservar empleos, advirtieron empresarios y analistas. El aumento en la tasa de desempleo en abril es normal en una economía en que el mercado interno sigue deprimido, las ventas de la planta productiva son mínimas y decenas de compañías trabajan a 50 o 60 por ciento de su capacidad instalada. Aunado a ello, las empresas tienen que cumplir con sus obligaciones fiscales y cubrir los gastos de luz, gasolina y seguridad extra, señaló Sergio Cervantes Rodiles, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra). México, mercado potencial de productos agroalimentarios Héctor A. Chávez Maya Tras la crisis económica en Estados

Unidos, que afectó de manera considerable las exportaciones de Canadá hacia ese país, México representa un gran potencial para los productos agroalimentarios, destacó Anne Marie Croux. La delegada comercial de productos agroalimentarios de Canadá en México informó que las exportaciones agrícolas y agroindustriales de su país en 2009 fueron de mil 310 millones de dólares, una reducción de 25.6 por ciento con respecto a 2008. Entrevistada luego de participar en la presentación de la Expo Alimentaria México 2010, destacó que las exportaciones agroalimentarias de México hacia Canadá ascendieron a 920.9 millones de dólares, entre las que se encuentran verduras, frutas, cerveza, cacao, grasas y aceites, pescados y mariscos, así como carne preparada. Crece 9.9% el PIB nominal en el primer trimestre Arturo Robles El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que en el primer trimestre el Producto Interno Bruto nominal (PIBN) a precios de mercado se ubicó en 12.326 billones de pesos, un crecimiento de 9.9 por ciento con relación al valor registrado en igual lapso de 2009. Tal incremento fue el más elevado desde el segundo trimestre de 2008. Sin embargo, el ritmo de recuperación de la producción nacional fue menos intenso con respecto al cuarto trimestre de 2009, al presentar una disminución de 2.1 por ciento. Este ritmo moderado de la producción, según las cifras anuales, obedece a que algunos sectores, en particular los involucrados con la economía doméstica, aún están deprimidos, como el de la construcción y el de servicios profesionales, científicos y técnicos, y el de dirección de corporativos y empresariales. Lluvia de dólares en el mercado mexicano durante el primer trimestre Esteban Rojas La inversión extranjera de cartera llegó a niveles sin precedentes durante el primer trimestre del año, según cifras oficiales. La lluvia de dólares al mercado mexicano totalizó nueve mil 798.8 millones de dólares, cifra que superó el máximo histórico vigente desde el cuarto trimestre de 1993, cuando llegaron nueve mil 446 millones. Fue de tal magnitud la inversión de portafolios al mercado mexicano durante el primer trimestre del año, que rebasó 2.2 veces el valor de la Inversión Extranjera Directa, que ascendió en el mismo periodo a cuatro mil 333.3 millones. El Reforma Recomienda OCDE prudencia fiscal Ulises DíazCiudad de México (26 mayo 2010).- Para no frenar la recuperación económica de México, la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) recomendó tener prudencia fiscal, especialmente con los ingresos petroleros. "La consolidación fiscal es necesaria para compensar la caída estructural en ingresos que habrá por una menor producción petrolera, tendencia que se registra desde 2005. Aunque Pemex pronostica que el flujo de ingreso será estable, aún es necesario cortar la dependencia que tiene el presupuesto de este tipo de ingreso", dice el "Panorama económico", emitido hoy por la institución. También, la OCDE señala que es necesario que el Gobierno cuide la tasa de inflación, ya que éste es un factor que impulsará la demanda interna y por lo tanto la recuperación. Reduce 95% utilidad de las Sofoles Jessika BecerraCiudad de México (26 mayo 2010).- La utilidad neta de las Sociedades Financieras de Objeto Limitado (Sofoles) disminuyó 95 por ciento en marzo del 2010 respecto al mismo mes del 2009, informó la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). En un comunicado, el organismo supervisor detalló que en marzo del 2009, el resultado neto de las Sofoles fue de 337 millones de pesos y que en el mismo mes del 2010, los recursos por este concepto sólo sumaron 16 millones de pesos. Agregó que la rentabilidad sobre activos (ROA) acumulada redujo de 1.94 por ciento en el primer trimestre de 2009 a 0.09 por ciento en el primer trimestre de 2010, mientras que la rentabilidad sobre capital ROE acumulado disminuyó de 11.77 a 0.51 por ciento en el mismo periodo. Advierten riesgos en crecimiento de OCDE Ernesto SarabiaCiudad de México (26 mayo 2010).- A pesar de revisar al alza las expectativas del PIB de sus miembros, pues la actividad económica de los países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos está acelerando su crecimiento más rápido de lo esperado, se enfrentan cada vez mayores riesgos, como la volatilidad de los mercados de deuda soberana y el sobrecalentamiento de las economías de mercados emergentes, advirtió un estudio de la OCDE. Al presentar sus nuevas perspectivas económicas, la organización estimó que sus miembros podrían lograr un crecimiento económico de 2.7 por ciento en 2010 y 2.8 por ciento en 2011, cifras superiores al 1.9 y 2.5 por ciento previsto en noviembre del año pasado, liderados por el dinamismo de la economía de Estados Unidos. El fuerte crecimiento en China y otros mercados emergentes está ayudando a sacar a otros países de la recesión, pero al mismo tiempo, el riesgo de sobrecalentamiento y la inflación está creciendo en mercados emergentes, señaló. Abre dólar a la baja; se vende en \$13.10 Ernesto SarabiaCiudad de México (26 mayo 2010).- Esta mañana de miércoles soplan vientos a favor del peso en el mercado de cambios de menudeo, apoyado en el renovado optimismo de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), quien ajustó la expectativa de crecimiento de sus miembros, así como datos económicos favorables en Estados Unidos. Así, en las ventanillas de varias instituciones bancarias el precio de la divisa de Estados Unidos ha observado una reducción, aunque sigue por arriba de las 13 unidades. Por ejemplo, en Banamex, la moneda estadounidense se vende en 13.10 y se compra en 12.65 pesos. Busca Grecia negociar sistema de pensión Atenas, Grecia (26 mayo 2010).- Grecia está tratando de renegociar los términos de una drástica reforma de pensiones establecida dentro de un acuerdo de rescate económico pactado con la UE y el FMI, dijo un importante funcionario. En el primero de los problemas en el plan de rescate a 3 años, funcionarios de Gobierno dijeron que querían convencer a la UE y al FMI de que las pensiones pudieran cobrarse tras 37 años de contribuciones en lugar de 40, como lo establece el acuerdo y que permitiera que la reforma fuera implementada después de lo previsto. "El memorando (de la UE/FMI) será implementado pero quiero tener la opción de renegociar hasta el final", dijo en una entrevista televisiva el ministro del Trabajo, Andreas Loverdos. El Universal http://www.eluniversal.com.mx/nacion/177979.htmlPedirán reducir uso de carbón en energía Ricardo Gómez En comisiones, senadores y diputados aprobaron un punto de acuerdo para exhortar al Ejecutivo federal para que a través de la Secretaría del Medio Ambiente (Semarnat) y la Comisión Federal de Electricidad (CFE) se reduzca la dependencia en el carbón para la generación de electricidad, así como definir nuevos proyectos e inversiones en tecnologías limpias. El punto avalado ayer por la Tercera Comisión será sometido hoy ante el pleno de la Comisión Permanente del Congreso para su votación, y solicita además un informe a las dos dependencias sobre las ventajas y desventajas económicas y medio ambientales que traerá para el país el anuncio sobre el desarrollo de centrales basadas en el uso del carbón para elevar la actividad energética. http://www.eluniversal.com.mx/nacion/177964.htmlMéxico y EU buscan hacer más ágil flujo comercial Silvia Otero Los gobiernos de México y Estados Unidos preparan un proyecto para agilizar el intercambio

comercial y el flujo de mercancías a través de la instalación de puertos internos o terminales multimodales, más allá de la frontera común, que podrían operar en Guanajuato y Texas. El embajador estadounidense, Carlos Pascual, adelantó que en este proyecto se analiza la posibilidad de que agentes de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP, por sus siglas en inglés) de EU trabajen en las terminales que se instalen en México y que personal mexicano lo haga en los puertos internos de ese país. La canciller Patricia Espinosa rechazó que cualquier agente estadounidense pueda realizar funciones en territorio mexicano que son competencia exclusiva de las autoridades del país. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/79598.htmlAsia detona nerviosismo en mercados financieros Ricardo Jiménez y José Manuel Arteaga El nerviosismo y la especulación aumentó en los mercados financieros internacionales por la tensión política que existe entre Corea del Norte y Corea del Sur, además de las fuertes presiones que reporta España en su sistema financiero. Analistas comentaron que Europa no ha logrado convencer a los inversionistas de que no frenará el crecimiento de la economía mundial, mientras que España se mantiene como un foco rojo por los problemas que vive en su sistema financiero, principalmente en la operación de sus cajas de ahorro. Sobre la situación entre Corea del Norte y Corea del Sur mencionaron que será un factor que continuará afectando a los mercados mientras no se tenga una solución al conflicto. Dijeron que es un tema poco predecible para los inversionistas internacionales. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/79604.htmlEl desempleo repunta pese a la recuperación Julián Sánchez y Rubén Migueles A pesar de que se han generado más de 400 mil empleos en lo que va del año, la tasa de desocupación en México repuntó en abril, debido en buena medida al creciente número de personas que buscan incorporarse al mercado laboral. De acuerdo con las cifras más recientes de la Encuesta Nacional de Ocupación v Empleo dadas a conocer por el INEGI, el nivel de desocupación al mes pasado aumentó para ubicarse en 5.42% de la Población Económicamente Activa (PEA), cifra superior a 4.81% registrado en marzo y arriba de 4.7% previsto por los analistas. En este contexto, el secretario del Trabajo, Javier Lozano, informó que del 1 de enero de este año al 15 de mayo pasado, se rebasó la cifra de 400 mil nuevos empleos formales registrados en el IMSS, con 403 mil 483 nuevas plazas en la economía formal, lo que representa 2.91% más respecto al cierre del año pasado. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/79605.htmlEl peso cae por Asia y Europa Ricardo Jiménez En el mercado de divisas nacional, el peso mexicano fue arrastrado por la volatilidad de los mercados mundiales, tras la inquietud que existe en torno a los problemas financieros observados en España y la tensión entre Corea del Norte y Sur. El tipo de cambio peso-dólar al mayoreo, bajo ese escenario, alcanzó un precio de 13.130 pesos en las operaciones de este martes, que comparado con las últimas negociaciones de la sesión previa (12.9096 pesos), representó una depreciación de 22.04 centavos, equivalente a una devaluación de 1.71%, mientras las cotizaciones en ventanilla registraron un valor de 13.28 dólares. La moneda mexicana muestra un alto grado de volatilidad, explicada básicamente por factores externos provenientes de Europa y Asia. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/79614.htmlMéxico y EU buscan elevar competitividad México y Estados Unidos acordaron establecer un consejo de cooperación de alto nivel en materia de regulación, para homologar reglas de fabricación y certificación de productos que faciliten el comercio internacional, informó el embajador Carlos Pascual, al presentar en conferencia una revisión del encuentro entre los presidentes Barack Obama v Felipe Calderón en Washington, (Notimex) http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/79615.htmlDisminuve déficit en balanza de pagos Durante el primer trimestre del año el saldo de la cuenta corriente de la balanza de pagos del país mostró un déficit de 765 millones de dólares, menor al del mismo periodo de 2009, cuando se ubicó en mil 328 mdd, informó el Banco de México. En el trimestre se presentaron condiciones menos restrictivas en los mercados internacionales. (Notimex) El Economista http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/05/26/euro-extiende-perdidas-tocaminimo-sesionEuro extiende pérdidas, toca mínimo de sesión NUEVA YORK.- El euro ampliaba su caída frente al dólar el miércoles para tocar un mínimo de la sesión, luego de que el diario Financial Times publicara que China está revisando sus tenencias de bonos de la zona euro ante la creciente preocupación por los déficits fiscales en la región. El euro descendió hasta un mínimo de 1.2182 dólares en la plataforma electrónica EBS, no muy lejos del mínimo de cuatro años de 1.2143 marcado en EBS la semana pasada. Posteriormente, bajaba 1.4%, a 1.2197 dólares. Frente al yen, el euro cedía 1.6% a 109.90 yenes http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/05/26/ce-va-impuesto-bancosUE va por impuesto "anti crisis" para bancos La Comisión Europea anunció un proyecto que busca establecer un impuesto a los bancos para cobrarles anticipadamente en caso de futuras crisis, preparando el terreno para un debate sobre el tema en la próxima reunión del Grupo de los 20 en junio. El Comisario del Mercado Interno, Michel Barnier, encargado de reformar los servicios financieros en Europa, prometió un nuevo marco para la Unión Europea antes del 2011 que podría incluir un impuesto a los activos de los bancos, a los pasivos o a los beneficios, para conformar un fondo anticrisis. Europa, lista para enfrentar problemas El ex ministro de Relaciones Exteriores de Francia minimizó las diferencias entre Washington y Bruselas al respecto y señaló que Europa estaba preparada para actuar por su cuenta. http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/05/26/economia-eu-aun-riesgos-ocdeEconomía de EU aún con riesgos: OCDELa Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) advirtió hoy que persisten riesgos en la economía estadounidense, sobre todo a partir de que el gobierno retire las ayudas estatales, y advirtió que la recuperación será moderada. En su reporte semestral de perspectivas económicas, la OCDE señaló que 'es difícil saber si el crecimiento de la producción ya es autosustentable en Estados Unidos. En el informe, en el que la OCDE estimó que la principal economía del mundo crecerá 3.2% este año y en el 2011, los expertos del organismo consideraron que es complicado saber 'cómo reaccionará la economía (estadounidense) cuando retrocedan' los estímulos. Los expertos de la OCDE, con sede en París, indicaron que un riesgo para la recuperación del crecimiento económico en Estados Unidos es el alto nivel de desempleo que subsiste y que podría afectar la recuperación del consumo, el principal pilar de la economía del país. http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/05/26/ocde-mejora-previsiones-crecimiento-mexicoMéxico

mantendrá recuperación hasta 2011La Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE) confía que el dinamismo de la recuperación México es suficiente para mantener un crecimiento de 4% incluso el año 2011. No obstante, el Producto terminará por desacelerarse para regresar a su ritmo natural de crecimiento de entre 2 y 2.5%

anual a partir del año 2012 y así se mantendrá al menos los próximos 13 años. Al difundir su reporte semestral sobre Perspectivas Económicas, expertos de la entidad detallan que el impulso de la recuperación mexicana han sido los inventarios de las empresas y la fuerte demanda de las exportaciones hacia Estados Unidos. Advierten que hasta ahora la demanda interna sigue siendo " átona", es decir la recuperación aún no es tan consistente como para pensar que continuará tomando fuerza. http://eleconomista.com.mx/distrito-federal/2010/05/25/vital-impulsar-desarrollotecnologico-ebrardVital, impulsar desarrollo tecnológico: EbrardEl jefe de gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, señaló que es necesario elevar el promedio de innovación, desarrollo tecnológico y vinculación con empresas para mejorar el nivel de vida e ingreso per cápita en la ciudad de México. Al inaugurar el Primer Foro México-Beijing, dijo que es importante hacer un esfuerzo por elevar el promedio de innovación de forma rápida y para ello esta ciudad ha contado con el apoyo de la UNAM, por lo que confió que pronto se tengan resultados. Acompañado por el rector de la UNAM, José Narro Robles, el jefe de gobierno destacó que el Distrito Federal comparte la misma visión con Beijing sobre la próxima década y sus resultados, por lo que buscarán soluciones para facilitar el vínculo entre ambas ciudades. La Jornada http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2010/05/26/wall-street-abre-a-la-alza-dow-jones-sube-0-36/Wall Street abre a la alza; Dow Jones sube 0.36%Nueva York. La Bolsa de Nueva York abrió en alza este miércoles, estimulada por las previsiones de crecimiento más optimistas de la OCDE para los países desarrollados: el Dow Jones ganaba 0.36 por ciento y el Nasdag 0.68 por ciento. http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2010/05/26/preve-ocde-que-economia-demexico-crecera-4-5-en-2010/La economía de México crecerá 4.5 por ciento en 2010, prevé OCDEParís. La economía de México crecerá este año 4.5 por ciento. 1.8 puntos más que lo previsto anteriormente, informó este miércoles la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). El organismo, con sede en esta capital, añadió que la expansión del Producto Interno Bruto (PIB) de México se mantendrá durante 2011 en torno al cuatro por ciento, un décimo de punto por encima de su anterior previsión liberada el pasado noviembre. La OCDE difundió este miércoles su informe semestral de perspectivas económicas mundiales, en el cual revisó a la alza las cifras correspondientes a México. http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2010/05/26/bolsas-de-asia-cierran-con-alza-de-hasta-1-71-europa-tambien-abrecon-ganancias/Bolsas de Asia cierran con alza de hasta 1.71%; Europa concluye con ganancia de 3.19 puntos Nueva York. El favorable desempeño de la Bolsa de Nueva York permitió la recuperación de los mercados europeos, que tras haber vivido un " martes negro " concluyeron este miércoles sus operaciones con alzas importantes de hasta 3.19 por ciento. En una jornada de expectación por las pérdidas de la víspera, las alzas registradas a la media sesión y las persistentes dudas sobre la repercusiones que tendrán para la economía global las medidas de austeridad en Europa, las bolsas se apoyaron este día en Wall Street. Los reportes sobre los pedidos de bienes duraderos y las ventas de viviendas usadas en Estados Unidos, que fueron mucho mejores que lo previsto, impulsaron a la Bolsa de Nueva York, devolviendo confianza a los inversionistas en el viejo continente.